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VERBALE ASSEMBLEA  

seduta del 27/07/2020 

 

Addì 27 luglio 2020, alle ore 12.00, presso la sala consiliare del Comune di Bitti, si è riunita l’Assemblea del Parco 

Naturale Regionale di Tepilora per discutere le proposte all’OdG, come in allegato al presente. 

 

**** 

Presenti i componenti: 

- Roberto Tola: Presidente, Sindaco del Comune di Posada; 

- Omar CABRAS: Sindaco del Comune di Torpè; 

- Giuseppe Ciccolini: Sindaco del Comune di Bitti che impossibilitato a partecipare, ha delegato il 
Presidente Roberto Tola a rappresentarlo. 

- Paolo Puddu: Rappresentante della Regione Autonoma della Sardegna. 

- Ruggero Sau: Delegato dal Direttore Servizio Territoriale FoReSTAS Nuoro; 
 

Assenti i componenti: 

- Francesco Murgia: Vicepresidente, Funzionario della Provincia di Nuoro; 

- Mario Carta: Commissario Straordinario del Comune di Lodè; 
 

Sono altresì presenti: 

- Paolo Angelini: Direttore del Parco anche con ruolo di Segretario dell’Assemblea senza diritto 
di voto (art.7, comma 3 del vigente Statuto del Parco); 
 

**** 

 

Il Presidente apre l’Assemblea illustrando i punti all’ OdG che sono stati suddivisi in tre macro voci e invita a 

riassumere le diverse proposte in discussione al punto 1. 

Punto 1. Servizio tecnico 

Si tratta di passi ulteriori verso la realizzazione di progetti già oggetto di esame e discussione in passato, e posti in 

essere a partire dal 2018 con specifici finanziamenti regionali; 
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a) Approvazione progetto di definitivo, PSR 2014‐ 2020 Misura 7 Sottomisura 7.6 tipo di intervento7. 6.1 "Sostegno per 

investimenti relativi al restauro e alla riqualificazione del patrimonio culturale dei villaggi" _denominato “Casa Asproni 

‐  porta del parco e sede del CEAS‐ restauro e riqualificazione dell'edificio”; 

successivamente il progetto esecutivo sarà approvato direttamente dal Responsabile del Servizio Tecnico. 

L’intervento si colloca tra gli interventi di promozione del Parco, la sede sarà destinata ad ospitare il CEAS di 

Bitti e sarà anche un punto di informazioni per il Parco.  

b) Approvazione progetto di fattibilità tecnica ed economica dell’intervento denominato “interventi per la valorizzazione 

turistico ambientale dei comuni all’ interno dell’area Parco_Tepilora parco urbano” nel Comune di Bitti; 

 

c) Approvazione progetto definitivo-esecutivo dell’intervento denominato “interventi per la valorizzazione turistico ambientale 

dei comuni all' interno dell'area parco_tepilora parco urbano” nel Comune di Bitti; 

Si tratta di progetti tesi ad aumentare qualitativamente la realtà cittadina con un maggior riferimento al concetto 

green e di continuità con i valori del parco, alcune parti del Comune si prestano particolarmente a questo scopo 

come una sorta di vetrine del Parco; si attende la presentazione della scheda progetto del Comune di Lodé. 

I punti a) b) e c) vengono approvati dall’Assemblea con votazione unanime e palese. 

 

d) Approvazione progetto definitivo dell’intervento denominato “Completamento del centro internazionale scout” in 

Comune di Bitti; 

Il progetto presentato con il supporto del responsabile del Servizio tecnico del Parco è quello preliminare a 

quello esecutivo; è stato realizzato a partire dalla scheda progettuale presentata a suo tempo dal Comune di Bitti e 

integrata nei mesi scorsi con alcuni suggerimenti da parte del Parco e del Direttore. L’opera mira ad allacciarsi 

alla esigua rete europea dei centri internazionali per Scout e il Comune di Bitti si pone l’obiettivo di realizzare un 

campo che possa ospitare contemporaneamente più gruppi scout, azione sostanziale di socializzazione e scambio 

culturale ambientale a livello internazionale; Le modifiche apportate favoriranno la fruibilità della struttura 

durante tutto l’arco dell’anno e non solo da parte degli scout (ad esempio per ospitare escursionisti, bikers…). 

Alla gestione di queste aree potranno partecipare delle cooperative specializzate. 

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

e) Conferimento mandato al Presidente per la presentazione della domanda di finanziamento a valere sul bando annualità 

2019 PSR 2014-2020 Misura 7 “Servizi di base e rinnovamento dei villaggi nelle zone rurali” Sottomisura 7.1 “Sostegno per la 

stesura e l'aggiornamento di piani di sviluppo dei comuni e dei villaggi situati nelle zone rurali e dei servizi comunali di base, nonché 

di piani di tutela e di gestione dei siti Natura 2000 e di altre zone ad alto valore naturalistico.; 

La presentazione di questa domanda mira alla possibilità di finanziamento a valere sulle zone di interesse 

naturalistico, sui Piani di sviluppo per la parziale integrazione al finanziamento già programmato per il Piano del 

Parco. Ovvero, si potrà avere la possibilità attraverso questo auspicato finanziamento di implementare le risorse 

del Parco per la realizzazione del proprio Piano di gestione.  

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese 



    

 
 

pagina 3 di 5 
P. Via Attilio Deffenu, 69 - 08021 Bitti (NU) 

www.tepilorapark.it 

f) Approvazione DPP intervento FSC 2014-2020 "Interventi di sviluppo locale per la promozione del territorio -

Programmazione territoriale". Progetto di valorizzazione e acquisizione dello Stagno di Posada. Programmazione risorse a favore 

dell’Ente Parco Tepilora; 

Si tratta di un progetto già oggetto di esame e discussione in passato, finanziato dalla RAS per la valorizzazione e 

acquisizione delle aree dello Stagno di Posada e della peschiera, risultato atteso è la rivalorizzazione della zona 

oggi riconosciuta come zona RAMSAR nell’ambito del Parco.   

L’assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

Punto 2. Servizio finanziario e del personale: 

a) Approvazione Rendiconto di gestione relativo all’esercizio finanziario 2019;  

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese 

b) Approvazione Salvaguardia degli equilibri di bilancio – Esercizio finanziario 2020 ex art. 193 del D.lgs. 18 agosto 

2000 n. 267 e assestamento generale (art. 175, comma 8, TUEL); 

Per le disposizioni Covid-19 la salvaguardia degli equilibri è stata spostata a settembre; gli equilibri sono rimasti 

garantiti; non risultano pervenute le somme di alcuni Comuni dei CEAS della Riserva di Biosfera.  

L’assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

Punto 3. Servizio amministrativo: 

a) Approvazione Piano triennale della Comunicazione (PCT); 

Il Piano Triennale della Comunicazione è molto importante perché buona parte delle attività del Parco rilevano 

nella comunicazione sia interna che esterna. La situazione attuale prevede che come Parco si faccia 

comunicazione istituzionale attraverso il Servizio Amministrativo con il sostanziale supporto dell’Ufficio stampa 

che si occupa di alcune specifiche e fondamentali attività, come i comunicati stampa. Tuttavia come rilevato da 

una specifica indagine ed osservazione le comunicazioni relative al Parco e al suo operato che viaggiano online 

web sono attualmente prive di un necessario coordinamento la cui assenza finisce per nuocere al funzionamento 

ed all’immagine del Parco.  

Nel Piano triennale proposto dal Direttore sentiti l’Ufficio stampa ed i CEAS del Parco si mira a realizzare un 

efficace coordinamento tra tutti i soggetti coinvolti. Il Direttore chiarisce che in base al Piano è previsto che in 

ogni caso ci sia sempre l’approvazione da parte del servizio Amministrativo d’intesa con l’Ufficio stampa (UI-RP: 

Ufficio Integrato – Rapporti con il Pubblico) di ogni comunicazione a nome dell’Ente Parco. 

Per la completa entrata in efficacia del Piano della Comunicazione, aggiunge il Direttore, sarà necessario avvalersi 

di una redazione esecutiva/web master, che veicoli attraverso gli strumenti indicati dall’UI-RP le informazioni e 

le comunicazioni approvate dallo stesso. 
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Per la stessa efficacia è inoltre necessario dotare il Parco di punti strategici di informazione. In tal senso con il 

Piano si ritiene importante il coinvolgimento di capaci soggetti esterni che già oggi rientrano nella comunicazione 

del Parco, ovvero i CEAS che possono fungere da punti informazione per l’arrivo e l’ingresso dei visitatori del 

Parco.  

Resta evidente che per i CEAS per i quali è in corso la revisione della Convenzione con l’Ente Parco, che 

dovranno mantenere sempre una forte distinzione tra quando lavorano nel riportare comunicazioni per conto del 

Parco (UI-RP) e quando fanno informazione per loro conto sul parco stesso. È necessario in tal senso 

provvedere al più presto alla regolamentazione dell’uso del logo del Parco. I CEAS inoltre si doteranno di spazi 

dedicati al Parco all’interno delle loro sedi che assolveranno anche al ruolo di punto informazioni. 

Il Presidente, raccolte alcune istanze di una più ampia illustrazione del funzionamento e delle potenzialità del 

Piano della Comunicazione, propone di approvare la proposta in esame e di incaricare il Direttore di organizzare 

nell’ambito della prossima assemblea una specifica sessione di esposizione del Piano con il coinvolgimento dei 

principali soggetti attuatori, Ufficio stampa in primis; ed eventualmente apportare da parte dell’Assemblea, 

migliorie al Piano stesso. 

L’Assemblea approva con votazione unanime e palese. 

 

b) Determinazioni: Riavvio procedimento amministrativo "Avviso Pubblico prot. n. 144 del 12/06/2019 per 

l'individuazione di una rosa di tre nominativi da sottoporre al Presidente del PARCO TEPILORA per il conferimento incarico 

Direttore del Parco ai sensi della L.R. n 21/2014 e L.R. n. 11 gennaio 2019". 

Constatata l’assenza del Commissario del Comune di Lodé dott. Carta e del Vice-Prsdidente Francesco 

Murgia, per tale punto il Presidente propone di aggiornare la seduta al 3 agosto pv, invitando il Direttore ad 

astenersi dalla partecipazione dato che l’argomento i esame lo vede anche quale parte interessata tale punto sarà. 

esaminato alla prossima Assemblea. 

Ciò premesso il Direttore dichiara che pur non comprendendone appieno le ragioni giuridiche, deve 

prendere atto dell’invito del Presidente ad astenersi dal partecipare alla prossima seduta dell’Assemblea dedicata a 

tale argomento e chiede comunque di poter intervenire seduta stante sullo stesso. Gli viene concesso. 

Il Direttore riferisce di essere rimasto sorpreso dell’inserimento di tale punto nell’odg, da parte del 

Presidente e domanda se ciò fosse motivato dalla semplice volontà di archiviare formalmente tale procedura 

(semmai ce ne fosse stato bisogno visti gli accordi raggiunti innanzi al Tribunale di Nuoro) o se invece, vista ora 

la richiesta al Direttore di non partecipare alla prossima seduta,  si ritenga di riesumare e in qualche modo portare 

avanti la stessa, e procedere quindi ad una “nuova” selezione senza nemmeno porsi il tema di un possibile 

rinnovo al Direttore in carica. 

A tale domanda il Presidente risponde, che non si ha nulla contro l’attuale Direttore ma che 

semplicemente si vuole procedere alla selezione prevista dal bando del giugno 2019 rimasto sospeso e ancora 

aperto, mentre un rinnovo di incarico all’attuale Direttore è da escludersi in quanto la procedura del primo bando 

del 2018 si è esaurita con la transazione avvenuta innanzi al Tribunale che ha portato all’assunzione del Direttore 

in carica. 
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Il Direttore dichiara inoltre che si rammarica del modo e dei tempi di questa posizione espressa dal 

Presidente che in qualche modo mira a mortificare l’entusiasmo nel lavoro che il Direttore sta dimostrando di 

portare avanti con intensità in questi mesi. Egli dichiara che tuttavia non si lascerà scoraggiare e perseguirà con 

impegno fino in fondo il proprio incarico che intende onorare con professionalità e competenza. Dichiara infine 

che con altrettanto impegno e pacatezza valuterà e tutelerà i propri interessi in ogni sede. A riguardo ribadisce di 

non condividere l’interpretazione del Presidente sullo stato della procedura di selezione del nuovo Direttore 

affermando che la transazione che ha portato al suo incarico attuale, al contrario, tiene in vita il primo bando del 

2018 (e con esso la possibilità di un rinnovo dell’incarico) e quindi di una perdita di validità dell’ultimo bando del 

giugno 2019, validità posta dal bando stesso sub-condicione dell’esito del contenzioso portato di fronte al 

Tribunale del Lavoro di Nuoro (come esplicitamente riportato nel testo del bando in questione). 

Gli altri presenti intervengono sostenendo l’importanza di un approfondimento della materia in 

discussione. 

L’Assemblea approva il rinvio dell’esame di questo punto con votazione unanime e palese. 

 

Il Presidente chiude l’Assemblea fissando la prossima seduta a lunedì 3 agosto 2020 

 

 

Il Presidente         Il Direttore 

Roberto Tola         Paolo Angelini 

 

 

Il presente atto ove firmato digitalmente lo è ai sensi del D.P.R. n.445/2000 e del D.lgs. 7 marzo 2005 e norme collegate. Detta  modalità 

sostituisce il testo cartaceo e la firma autografa. 

 


		2020-08-03T15:45:26+0000
	ANGELINI PAOLO




